

Soberana 02: la première semaine de l'essai clinique phase III s'est déroulée de manière satisfaisante



Photo: Institut Finlay

La Havane, 15 mars, (RHC).- La première semaine de l'essai clinique du candidat vaccin Soberana 02 en phase III, s'est déroulé de manière satisfaisante.

Le Groupe qui coordonne la vaccination de plus de 40 mille personnes entre 19 et 80 ans, a confirmé le strict respect du protocole établi et des bonnes pratiques cliniques.

Vendredi 12 mars, 40 points de vaccination fonctionnaient à La Havane. Ce chiffre doit augmenter dans les jours qui viennent dans les 8 communes choisies pour l'essai clinique.

Au terme de cette première semaine de pilotage et d'ajustement des processus, 4 mille 478 personnes ont été vaccinées. Quelques événements indésirables légers sont survenus chez certains sujets de l'essai, tels qu'une légère douleur au site d'injection dans les 24 premières heures de l'administration du candidat et un malaise général.

Source: Groupe de travail du centre de coordination de l'essai clinique de phase III de Soberana 02 relevant de l'Institut Finlay

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/250653-soberana-02-la-premiere-semaine-de-lessai-clinique-phase-iii-sest-deroulee-de-maniere-satisfaisante>



Radio Habana Cuba